

# ExpoSalud anuncia los ejes temáticos de su próxima edición con énfasis en la atención integral del paciente

Tras una exitosa edición que reunió a más de 220 marcas provenientes de nueve países, ExpoSalud comenzó a delinear su versión 2026 con foco en la atención integral del paciente. Las primeras definiciones surgieron de una reunión el pasado martes 17 entre la gerente general de FISA —parte del grupo francés GL events—, Carola Fuentes; el presidente honorario de la exhibición, Dr. Enrique Paris Mancilla; el gerente de la feria, Rodrigo Bastidas; y la subgerenta Michele Pefaur.

La edición de este año se realizará entre el 10 y el 12 de noviembre en el Centro de Eventos y Convenciones Espacio Riesco, con el desafío de profundizar el carácter profesional de la feria y ampliar su alcance hacia toda la cadena de valor del sistema de salud. En su última versión, el evento convocó a 95 empresas expositoras y consolidó su espacio de Congre-

so Internacional como uno de los principales puntos de encuentro del sector.

En ese contexto, se oficializó la continuidad del Dr. Paris como presidente honorario de la exhibición, completando el período bienal del cargo. El exministro de Salud, expresidente del Colegio Médico y actual director médico corporativo de Clínica Meds reforzó el énfasis en una agenda centrada en el paciente y en los desafíos estructurales del sistema sanitario.

“ExpoSalud no solo es un punto de encuentro para los profesionales del área y la academia. Es también una vitrina para presentar innovaciones y soluciones tecnológicas que estén al servicio de las personas permitiendo un cuidado oportuno y adecuado”, señaló el Dr. Paris.

## Congreso Internacional y Programa de Actividades

El eje central volverá a ser “poner al paciente en el centro”, línea que marcará tan-

to el Congreso Internacional como el Programa de Actividades. En ese marco, se renovó la colaboración académica con el Einstein Hospital Israelita de São Paulo, Brasil, y con Latam Business Conference (LBC), que nuevamente tendrán un rol protagónico en la agenda académica.

Durante la reunión también se discutieron los principales desafíos que enfrenta el sector en el corto y mediano plazo: la reducción de listas de espera, el diagnóstico y tratamiento oportuno de enfermedades oncológicas y la valorización del recurso humano en salud, en medio de un escenario en que inicia un nuevo ciclo presidencial.

La definición final de los contenidos estará a cargo de un Comité Consultivo presidido por el Dr. Enrique Paris e integrado por FISA, cuya tarea será priorizar los temas más relevantes para el país y resguardar la calidad técnica de los expertos

convocados.

Hacia el cuidado integral del paciente

El Dr. Paris también hizo particular énfasis en la necesidad de avanzar en políticas públicas que apunten a la realidad del cáncer en Chile, principal causa de muerte en el país con más de 30.000 defunciones anuales. Mencionó el Plan Nacional del Cáncer 2018-2028 y la Ley Nacional del Cáncer como puntos específicos a los que se les debe prestar atención. En línea con esta misión, el Einstein Hospital Israelita compartirá en ExpoSalud 2026 su experiencia en

el tratamiento de enfermedades oncológicas.

Hubo espacio igualmente en la reunión para tratar la importancia del valor en la salud a partir del recurso humano disponible, terminología que refiere a toda la cadena que involucra el cuidado del paciente: médicos, enfermeras, paramédicos, técnicos en enfermería, radiólogos, terapeutas ocupacionales, kinesiólogos y otros, siguiendo la idea fuerza de brindar un rol preponderante a la experiencia del paciente.

En cuanto a la colaboración intersectorial en salud, el Dr. Paris

indicó: “En los años que siguen, esperamos seguir contribuyendo en la resolución de los problemas que se arrastran por décadas en nuestro sistema de salud, entre ellos, la implementación efectiva de la interoperabilidad en las distintas plataformas de salud de cada centro hospitalario y de atención primaria, tanto del sector público como privado. ExpoSalud es, precisamente, un evento en que se visibilizan soluciones e innovaciones que yan en esta dirección”.

Otro aspecto destacado en el encuentro fue la intención de trabajar, para este 2026, por primera vez con la industria farmacéutica para tratar los desafíos relacionados con la transferencia tecnológica en farmacia. Asimismo, se adelantan novedades en cuanto a la convocatoria para incluir soluciones de robótica y telecirugía entre los expositores del evento. Mientras, la inteligencia artificial y sus aplicaciones en las diferentes capas de la atención en salud tendrá un rol preponderante en el análisis y debate.

